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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e doze, às dezessete horas e trinta 1 

minutos, em sua segunda chamada, estiveram reunidos na Sala do 2 

Conselho Municipal de Educação os conselheiros: Sônia Cristina Ramos, 3 

Carlos Marcelo Yamakawa, José Chabregas, Simone Portugal, Tainá-Rekã 4 

Wanderley de Pádua, Rosana Calil, Marilice Trentini Oliveira e Maria 5 

Aparecida Villa Nova e os convidados Carlos Henrique Tretel e Renato 6 

Morgado para tratar dos seguintes assuntos: I. Expediente: 1- Aprovação da 7 

Ata da Reunião anterior, 2- Justificativas de falta, 3- Informes da 8 

Presidente e 4- Outros. II. Ordem do Dia: 1- Distribuição do Estatuto da 9 

UNCMESP e das propostas de alteração para estudo, 2- Apresentação e 10 

votação do PARECER sobre as contas da SME referentes ao ano 2011. As 11 

conselheiras Benedita Ivete B. Negreiros, Camila Theodoro da Silva 12 

justificaram suas faltas e na Reunião Extraordinária ocorrida em 26/4/2012 13 

a Conselheira Rosana Calil justificou sua falta. Informes: A presidente 14 

iniciou a reunião divulgando o convite do yakisoba. Divulgado os eventos 15 

de discussão do fórum Direitos da Criança e do Adolescente e Direitos 16 

Humanos. Foi lido pelo J. Chabregas a justificativa de mudança de nome 17 

da Guarda Mirim para Formar e discutida essa mudança, Tainá-R. W. P. 18 

mencionou que a mudança foi pertinente em função de o nome antigo 19 

remeter ao militarismo e que houve mudanças na sociedade, ao quais os 20 

demais conselheiros deram suas opiniões. Renato Morgado divulgou 21 

andamento do projeto da Imaflora em parceria com a ESALQ sobre 22 

diagnóstico dos Conselhos, expôs que nesse segundo momento, 23 

envolvendo a PMP, serão oferecidos cursos e palestras para todos os 24 

Conselheiros Municipais, e distribuiu material informativo sobre a 25 

programação: dia 02 de junho, no Anfiteatro do Centro Cívico, Palestra e 26 

cursos, Carlos M. Y. comentou a questão do horário, Simone P. abordou a 27 

aprovação de contas e suas dificuldades no tocante transparência, M. 28 

Aparecida V. N. perguntou acerca dos palestrantes que ministrarão as 29 

palestras, Carlos T. disponibilizou o blog de sua ONG para utilização do 30 

Renato Morgado, Tainá-R. W. P. abordou problemas de comunicação do 31 

CME com a Sociedade Civil. A Conselheira Tainá-R. W. P. solicitou sua 32 

exclusão no cargo de Primeira Secretária no CME incluindo suas atividades 33 

como tal, porém, permanecendo ainda como Conselheira, e seu cargo foi 34 
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preenchido, de acordo com o regimento, pelo Conselheiro Carlos M. Y. que 35 

até o momento ocupava o cargo de Segundo Secretário no CME recebendo 36 

o cargo e as atribuições de Primeiro Secretário no CME, para o cargo de 37 

Segundo Secretário será proposta uma nova eleição. Foi distribuído uma 38 

cópia do estatuto da UNCMESP e das alterações propostas para análise em 39 

casa de cada Conselheiro, explicada que as propostas foram feitas à atual 40 

diretoria e aguarda os pareceres das cidades pólo. A proposta do Carlos T. 41 

sobre acionar a Câmara de Vereadores precisa ser melhor analisada e 42 

discutida. Dando continuidade à reunião, a presidente colocou em votação 43 

o texto Parecer da Prestação de Contas relativa ao ano de 2011, ao qual M. 44 

Aparecida. V. N. Solicitou a pedido do Paulo Torres responsável pelo 45 

Departamento Financeiro da SME, uma prorrogação de prazo para mostrar 46 

os documentos restantes, porém, por maioria de votos absoluta dos 47 

Conselheiros presentes foi aprovado o texto do Parecer, que representava a 48 

decisão desse colegiado na reunião Extraordinária do dia vinte e seis de 49 

abril pp., sendo a versão final lida pela Conselheira Simone P. Esse Parecer 50 

será encaminhado à Secretaria Municipal de Educação anexado com cópia 51 

da ata do dia 26/4/2012. Nada mais havendo a tratar eu, Carlos Marcelo 52 

Yamakawa, Primeiro Secretário, redigi esta ata que depois de aprovada 53 

será assinada por mim, pela Presidente e demais conselheiros presentes. 54 
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 60 

 61 

CARLOS, VC ESTÁ MELHORANDO A CADA DIA, PARABÉNS. 62 

ONDE ESTÃO OS XIS, COLOQUE A PROGRAMAÇÃO POR FAVOR. 63 

MEU FOLHETO FICOU NO CME 64 


